

# PUBLIK

## Irjen Pol Andi Rian R Djajad Pimpin Rapim Polri Tahun 2024 Polda Sulsel

HermanDjide - [PANGKEP.PUBLIK.CO.ID](http://PANGKEP.PUBLIK.CO.ID)

Mar 11, 2024 - 02:53



*Kapolda Sulsel Irjen Pol Andi Rian R Djajad Pimpin Rapim Polri Tahun 2024 Polda Sulsel*

MAKASSAR- Kapolda Sulsel Irjen Pol Andi Rian R Djajadi, S.I.K., M.H didampingi Wakapolda Sulsel Brigjen Pol. CH Patoppoi, S.St., M.K., S.H dan Pejabat Utama Polda Sulsel Memimpin Rapim Polri Tahun 2024 Polda Sulsel di Hotel Dalton Jalan Perintis Kemerdekaan Makassar., Jumat (08/03/24).

Adapun tema Rapim Polri tahun 2024 Polda Sulsel ini yaitu "Strategi Dan Kebijakan Polri Melalui Penegakan Hukum Guna Menjaga Stabilitas Kamtibmas Yang Kondusif Selama Proses Demokrasi".

Dalam sambutannya, Kapolda Sulsel menyampaikan pentingnya keselarasan

dalam pola pikir, sikap, dan tindakan para Kasatker dan Kasatwil dalam mendukung tugas Polri mengawal Rencana Kerja Pemerintah Tahun 2024. Fokus utama adalah percepatan transformasi ekonomi inklusif dan berkelanjutan untuk mencapai visi Indonesia Maju.

Tidak hanya itu, Kapolda juga menekankan pentingnya kedekatan Polri dengan masyarakat sebagai landasan kepercayaan dalam pelaksanaan tugas. Stabilitas bangsa merupakan pijakan utama menuju Indonesia Emas 2045, dan Polri diharapkan terus berkontribusi dalam mengamankan agenda pemerintah dan kegiatan masyarakat.

Melalui Rapim Polri, diharapkan terciptanya sitkamtibmas yang kondusif, mendukung percepatan transformasi ekonomi inklusif, dan berkelanjutan guna mencapai Indonesia Maju, tambah Kapolda Sulsel.

Kapolda Sulsel juga berpesan untuk anggota, "bekerjalah secara ikhlas, jaga soliditas dan tanggung jawab sesuai dengan apa yang telah digariskan. Selebihnya kita bertawakal kepada Tuhan YME, insyaallah hasilnya akan menjadi berkah bagi kita, keluarga dan masyarakat Sulsel".

Pesan dari Kapolda Sulsel ini diharapkan menjadi motivasi bagi anggota Polri dan menjadi berkah bagi Sulawesi Selatan serta seluruh masyarakatn ( Herman Djide)